

VOREPPE

# Plus de 500 gymnastes de la région réunis lors d'une compétition

L'Union française des œuvres laïques d'éducation physique (Ufolep) a réuni, ce week-end, 96 équipes pour une compétition interdépartementale de gymnastique, soit 560 gymnastes sur samedi et dimanche.

Les gymnastes, âgées de 7 à 12 ans, venaient du Rhône, de Savoie, de l'Ain, de la Drôme-Ardèche, de la Loire, la Bourgogne et bien sûr de l'Isère. Les catégories 7-10 se sont affrontées le samedi et les 7-12 le dimanche. Elles sont toutes en niveau 8, soit le premier niveau de gymnastique qui va de 8 à 1. La compétition se déroule sur trois weekends.

## L'équipe 2 termine première de sa poule

Le premier week-end a eu lieu à Voreppe les 12 et 13 mars et dans 15 jours, une nouvelle compétition aura lieu dans la Loire avec des niveaux supérieurs et des garçons. Puis, 15 jours



Une gymnaste de Voreppe aux barres asymétriques, sous le regard de sa coach Jennifer. Photos Le DL/Jean-José TEROSIET



Le passage au sol de Lorena lors de la compétition.



Chloé, Kayli, Margaux et Leandra forment l'équipe 2 !

après, dans le Rhône avec là encore des niveaux supérieurs et des garçons.

Dans le Rhône et la Loire, les compétitions se feront sur deux sites simultanément, à cause du trop grand nombre de participants. Samedi matin la première équipe en lice de Voreppe a terminé 3<sup>e</sup> sur 12 équipes en

compétition. L'équipe 2 de Voreppe qui a concouru samedi en fin de journée a terminé première de sa poule.

Cette compétition permet aux trois premiers de chaque poule, mais aussi aux quatrièmes et cinquièmes de se qualifier pour les finales régionales qui auront lieu au mois de mai prochain à Voi-

ron et à Pont-de-Beauvoisin.

Là encore la finale sera sur deux sites, à cause du nombre important de catégories et de participants. C'est pour le club Voreppe un retour à la vie d'avant Covid, avec les compétitions, la joie de retrouver les autres clubs et l'ambiance dans les gradins avec les familles.

Jean-José TEROSIET